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Баркли сделал неожиданное заявление по поводу Стефена Карри и Айзейи Томаса.

«Мне жаль Айзейю, потому что он был лучшим маленьким игроком в истории, пока не
появился Стеф Карри.

Он так и не получил того признания и уважения, которых заслуживал, и поэтому мне
очень жаль. Я испытываю к нему огромное уважение. И буду честен, если бы во время
игры мне пришлось выбирать между Стефом Карри и Айзейей, я бы, вероятно, выбрал
Айзейю.

Я люблю и Стефа, и Айзейю. Но если бы мне пришлось выбирать между ними, я бы не
смог сделать выбор не в пользу Айзейи», – заявил член Зала славы.


